



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

NOTA DE PRENSA

Congresista Elizabeth León informó que el INC levantó las observaciones al proyecto

SE PONDRÁ EN LICITACIÓN PÚBLICA LA CONSTRUCCIÓN DE CARRETERA QUINUA-SAN FRANCISCO EN EL VRAE

La congresista por la región Ayacucho Elizabeth León Minaya, informó que el Instituto Nacional de Cultura INC, ha levantado las observaciones que le fueron imputadas al Expediente Técnico de la construcción de la Carretera Quinua – San Francisco, lo que provocó un retraso en la ejecución de esta importante obra vial que está a la expectativa de los pobladores del VRAE. Por lo que ahora se procederá a poner en licitación pública la adjudicación de este proyecto.

“Esta es una obra que hemos anhelado por años para viabilizar el acceso al VRAE, que beneficiará a toda la región ayacuchana, pues impulsará la competitividad de nuestra economía, promoviendo el desarrollo socio económico en esta zonas de extrema pobreza largamente excluidas porque por fin los agricultores podrán sacar su producción hacia otros mercados”, puntualizó la parlamentaria.

Lima, 24 de junio de 2010